

Buscarán Cuba y Azerbaiyán cooperación en turismo, salud y educación



Imagen: Archivo.

La Habana, 26 may (RHC) El turismo, la salud y la educación figuran entre las áreas con más opciones para la cooperación entre los gobiernos de Cuba y Azerbaiyán, declaró este viernes el embajador del país euroasiático en La Habana, Ruslan Rzayev.

Pese a ser países geográficamente distantes, existen oportunidades para desarrollar las relaciones comerciales, declaró Rzayev a Prensa Latina, durante un acto por el 105 aniversario de la independencia azerí, celebrado en el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos.

Vemos posibilidades de colaboración en la esfera del turismo y la educación. Cuba ha estado presente en la feria de turismo de Azerbaiyán y en el futuro creo que nuestro país va a estar presente en la feria de esa esfera celebrada en La Habana, acotó el diplomático.

Además, contamos con una muy buena cooperación en el sistema de salud y ahora estamos discutiendo un proyecto muy importante en ese sentido, declaró Rzayev, quien es el primer embajador residente de su país en esta nación caribeña.

Creo que muchos jóvenes cubanos llegaron en su momento a Azerbaiyán para estudiar y se debe mantener esa tradición para que muchos cubanos vayan a estudiar a nuestro país y luego contribuyan al desarrollo de los vínculos bilaterales, consideró.

Además, será necesario organizar visitas recíprocas de los empresarios cubanos que poco a poco ya visitan ferias comerciales para conocer la realidad de Azerbaiyán, opinó el jefe de la misión diplomática.

Por otro lado, consideró que la presidencia azerí en el Movimiento de Países No Alineados (Mnoal) fue muy importante.

La presidencia azerí en el Mnoal, en medio de la pandemia de la COVID-19, a petición de los miembros de esa organización, se prolongó por un año más y eso demostró la confianza hacia nuestro país, constató el embajador.

Azerbaiyán aportó muchas cosas. Bajo su presidencia se creó la red interparlamentaria del Mnoal, el organismo de juventudes de esa entidad internacional, así como un grupo de contacto para el combate a la COVID-19 a instancias de ese órgano.

También organizamos dos cumbres, una de ellas virtual, de una agrupación de 120 países, cuya primera cumbre se realizó en 1961 en Belgrado, y de esa forma dejamos un legado que deberá continuar la próxima presidencia temporal, estimó Rzayev.

La idea de Azerbaiyán era que se escuchara la voz de los países del Mnoal, subrayó. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/323827-buscaran-cuba-y-azerbaiyan-cooperacion-en-turismo-salud-y-educacion>



Radio Habana Cuba